Juin 2022 : des nouvelles de TRAVERSE OSER

Bonjour à tous,

Un petit mot pour vous annoncer une chouette nouvelle.

Traverse a remporté un appel à projet qui nous a permis d'acquérir un beau voilier de 14m, le Jonathan III cédé généreusement par l'association Festinalente. Nous avons récemment convoyé le bateau de Martigues à Gruissan avec un équipage bénévole au top!

Une étape de plus dans l'avancée de notre projet de séjours de remobilisation.

La demande d'autorisation va partir dans la semaine au département de l'Ariège dans un premier temps.

Au plaisir de vous revoir lors du colloque,





Bon vent à tous Sophie

